

平成29年度
四倉中学校

学校だより

9月22日(金) 第20号

文責 校長 中根 猛

市新人大会 9月30日から

市新人大会が9月30日(土)より開催されます。1・2年生チームになって初めての公式戦になります。今までの練習の成果を試す機会になります。選手の皆さんの健闘を祈ります。大会は、土曜日、日曜日を使って開催されます。保護者の皆様には、送迎や応援で大変お世話になります。開催日程は以下のとおりです。

種 目	期 日	会 場
野 球	9/30(土) 10/1(日) 10/7(土)	初戦 小名浜球場
サッカー	9/30(土) 10/1(日)	新舞子グラウンド
バスケットボール	9/30(土) 10/1(日) 10/7(土)	総合体育館
バレーボール	10/7(土) 10/8(日)	湯本二中 中央台南中
テ ニ ス	9/30(土) 10/1(日)	平庭球場
卓 球	10/14(土) 10/15(日)	南部アリーナ
剣 道	10/7(土)	南部アリーナ
柔 道	10/7(土) 10/8(日)	総合体育館武道場

県下小中学校音楽祭いわき地区大会 銀賞受賞

9月21日(木)にアリオスで県下小中学校音楽祭(第2部合奏)いわき地区大会が開催されました。本校からは、吹奏楽部27名(2年生15名、1年生12名)が出場しました。新メンバーになって初めてのコンクールです。緊張した面持ちでステージに上がりました。演奏した曲は、「雲海の詩」。雲わき起こる様子を軽快にそして、雲海の遙かな広がりやを伸びやかに表現していました。小編成ながら雲海を連想させる明るく迫力ある演奏でした。審査の結果、銀賞を受賞しました。保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。

今後は、11月3日「文化の日」の四倉地区市民文化祭での演奏や12月9日(土)、10日(日)のアンサンブルコンテストを目標に練習に励んで欲しいと思います。

体育館屋根の大規模改修工事開始

体育館屋根の大規模改修工事が始まりました。本校の体育館は、昭和52年2月に完成しました。ちなみに現在の校舎が建てられたのが昭和51年。武道館は、昭和52年3月に完成しました。築40年を経過しさらに潮風の影響で屋根の腐食が進み雨漏りがひどい状態になりました。ここ数年は、雨漏り箇所を一つ一つ鉄板でふさぐ補修工事で対応してきました。今年度、大規模改修工事に指定され屋根全体を新設した屋根でカバーする改修がなされます。現在、工事作業のための足場の設置が行われています。体育館の周囲に足場が組まれています。また、工事中でも体育館が使えるように天井近くに工事部材の落下防止ネットが張られています。授業や部活動、学校行事などに支障が出ないようにしています。

なお、工期は、来年の1月31日までを予定しています。生徒には足場や昇降階段には近づかないように指導いたします。保護者の皆様も来校の際は、お気をつけください。